Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 109 m2
Référence 3604236
Prix 966 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux portes de la Principauté de Monaco, dans un immeuble des années 70, un bel
appartement entierement rénové en étage élevé avec vue sur la mer.ll s'agit d'un 4
pieces de 100m? avec 2 belles terrasses... extrémement lumineux I'appartement se
compose comme suit : un séjour avec cuisine ameéricaine (a installer) et donnant
sur la terrasse avec vue mer, puis nous avons 3 chambres dont une avec une
grande salle de bain et terrasse et les deux autres se partagent une salle de bain
avec douche.La propriété dispose d'une cave et d'un garage fermé.Parfait pour

ceux qui veulent accéder ala ...

At the gateway to the Principality of Monaco, in a building dating from the 70s, a
beautiful, fully renovated flat on a high floor with sea views.This is a 4-room
apartment of 100m? with 2 beautiful terraces... extremely bright, the flat is
composed as follows: a living room with open-plan kitchen (to be installed) opening
onto the terrace with sea views, then we have 3 bedrooms, one with a large
bathroom and terrace and the other two share a bathroom with shower.The
property has a cellar and a closed garage.Perfect for those who want to access the

Principality in a few ...

DESTINATION RIVIERA
- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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